



PRESSEMITTEILUNG

München, den 27. November 2019

Bundesstraße 13, Ingolstadt - München Erneuerung der Ortsdurchfahrt Fahrenzhausen Verkehrsfreigabe am Freitag, 29.11.2019

Das Staatliche Bauamt Freising und die Gemeinde Fahrenzhausen erneuern die Ortsdurchfahrt Fahrenzhausen im Zuge der B 13. Nach zwei Jahren Bauzeit kann die Ortsdurchfahrt Fahrenzhausen wieder für den Verkehr freigegeben werden. Der straffe Zeitplan und die angesetzten Baukosten wurden eingehalten.

Ab Mitte 2018 fanden die ersten Bauarbeiten zur Erneuerung der Bundesstraße 13 in Fahrenzhausen im Bereich Großnöbach statt und die Ortsdurchfahrt wurde für mehrere Monate für den öffentlichen Verkehr vollgesperrt.

In diesem Jahr wurde nun der zweite Bauabschnitt im nördlichen Gebiet von Fahrenzhausen vom Kreisverkehr bis einschließlich zur Amperbrücke in mehreren Bauphasen unter Vollsperrung erneuert und verbessert. Mit der Erneuerung der Ortsdurchfahrt wurden unter anderem Geh- und Radwege verbreitert, zwei Bushaltestellen gebaut und der Straßenaufbau den heutigen Verkehrslasten angepasst. Durch den Neubau eines umfangreichen Entwässerungssystems, welches das Straßenwasser nicht nur ableitet, sondern zuvor auch filtert, wird ein wichtiger Beitrag für den Umweltschutz geleistet. Die Anwohner von Fahrenzhausen werden vom Einbau eines lärmindernden Fahrbahnbelags profitieren.

Während der Sperrungen musste der Verkehr großräumig umgeleitet werden, dies soll nun der Vergangenheit angehören. Nach Abschluss der Asphaltierungsarbeiten und dem Aufbringen der Straßenmarkierung wird die B 13 am Freitagnachmittag, 29.11.2019 ab ca. 17 Uhr für den Verkehr freigegeben.

Aufgrund einer Vielzahl von Spartenleitungen in der Ortsdurchfahrt gestalteten sich die Arbeiten teilweise äußerst schwierig. Durch eine leistungsfähige Baufirma konnte der angekündigte Zeitplan eingehalten werden. Die Baukosten für den ersten und zweiten Abschnitt belaufen sich auf rund 8 Mio. €.

Bis voraussichtlich Frühjahr 2020 werden noch Restarbeiten in den Randbereichen stattfinden. Es sind noch Leitungsgräben zu verfüllen und Pflasterarbeiten abzuschließen. Diese Arbeiten finden jedoch ohne Beeinträchtigungen für den Verkehr auf der B13 statt.

Das Staatliche Bauamt Freising und die Gemeinde Fahrenzhausen bedanken sich vor allem bei allen Anliegern und Gewerbetreibenden für ihr Verständnis für die aufgetretenen Behinderungen sowie für die mit den gesamten Arbeiten verbundenen Beeinträchtigungen.

Projektleitung:

Ludwig Maatsch, Tel.: 08161 932-2413; E-Mail: ludwig.maatsch@stbafs.bayern.de

Josef Weigert, Tel.: 08161 932-2400; E-Mail: josef.weigert@stbafs.bayern.de

B13 OD Fahrenzhausen / Unterbruck im November 2019



Foto 1: Asphaltbau



Foto 2: Walzen



Foto 3: Fertigstellung im Bereich Rathaus